



**Elección Discurso del Sr. Alejandro Kuri Pheres
18 Congreso Mundial ULCM
Buenos Aires - Argentina
21 - 24 de Octubre 2014**

**Estimado Sr. Presidente Michel Douaihi
Estimado Secretario General
Muy Estimados Ex presidentes mundiales
Queridos organizadores de este 18º congreso mundial
Muy estimados y respetados hermanos**

Agradezco profundamente el cariño y la confianza que me han dado el día de hoy al elegirme como su Presidente para los próximos 2 años, otorgándome el honor de dirigir el destino de la ULCM y de la emigración libanesa en todo el mundo.

Con este gran honor viene una gran responsabilidad que sabré cumplir con inteligencia y prudencia pero también con gran energía y con el corazón por delante.

Antes de hablar de los planes futuros es mi deber reconocer y agradecer el trabajo de nuestro presidente Michel Douaihi por su atinada labor al frente de nuestra institución. Su trabajo generó unidad y mantuvo a la Unión Libanesa como líder indiscutible de la emigración. Quiero pedir un afectuoso aplauso para él.

Como dije al hacer uso de la palabra el día de ayer, debemos ser la institución que cristalice el deseo de todos los emigrantes libaneses en el mundo, de formar una comunidad mundial organizada y reconocida. Debemos ser la institución que trabaje con los organismos internacionales y los líderes mundiales buscando los apoyos necesarios para proteger la autonomía, la libertad, la independencia y la integridad territorial de Líbano.

Somos y seguiremos siendo durante mi gestión, una organización independiente, que represente los intereses de todos los descendientes de libaneses en el mundo, sin importar cuál sea su país de residencia, su religión, su condición económica o su filiación política.

Hemos luchado durante todos estos años por ser una institución libre y autónoma en una batalla abierta por lograr un Líbano también libre y autónomo. Esta batalla nuestra afecta muchos intereses muy poderosos que se han convertido en nuestros peores enemigos.



En este camino hemos encontrado, dentro y fuera de Líbano, quienes confían, **como yo**, que el país de los cedros es eterno y que no desaparecerá jamás y que solo está pasando por una de tantas crisis que será superada como tantas otras en su larga y brillante historia. Hay otros “libaneses” que piensan que la causa libanesa está perdida y traicionan a Líbano cada minuto de su existencia y hay quienes no se definen y trabajan en ambos sentidos. Estos también traicionan a Líbano

En este ambiente de traiciones se ha desarrollado la labor de la ULCM durante muchos años, en una lucha que ha sido desgastante, ya que los enemigos de Líbano y de la emigración han trabajado constantemente para minar nuestra resistencia y dividirnos desde adentro, creando pugnas estériles entre hermanos, compañeros de mil batallas, que provocan hastío y profundas dudas. **Repito. Prometo firmemente que trabajaré intensamente durante estos 2 años para restaurar la cordialidad y promover la unidad, con base en el dialogo y en compromisos firmes.** No sería justo que después de entregar nuestro tiempo, nuestros recursos y nuestro corazón durante tantos años por una causa noble, sufriéramos la pena de perder la amistad de alguno de nuestros hermanos de lucha. Procuraré durante mi gestión de integrar a todos en el trabajo diario de la Unión, tomando en cuenta todas las opiniones y todos los puntos de vista, siempre y cuando hagamos en este momento un pacto de respeto, respeto a los canales correctos de comunicación y respeto a las líneas de mando.

Siempre fue la voluntad de mi padre y será la mía darle participación igual a todas las regiones de la emigración. En su momento él logró, a base de dialogo y de buena voluntad, la integración total a la ULCM de la colectividad de Brasil, la hermana mayor de la emigración, como él la llamaba. Ningún sistema político es perfecto, sin embargo, será un objetivo permanente durante mi gestión la búsqueda de los mejores caminos para perfeccionar nuestra democracia.

En los próximos días me pondré en contacto directo con cada uno de ustedes para definir la posición en la que cada quien quiera y pueda participar, estableciendo compromisos firmes de trabajo y resultados.

Ya les expuse el día de ayer las líneas principales de mi programa de trabajo y no quisiera repetirlas ya que muchos las tienen por escrito y seguramente todos las estarán recibiendo muy pronto a través de diversos comunicados, sin embargo, quiero ampliar los puntos 3 y 4 del programa de acción, referentes a la independencia económica y la unificación de la comunicación dentro de la Unión y para esto quiero invitar a este micrófono al Sr. Alfonso Olvera director de INNOMIUS technologies, con base en Houston, Texas quien desde hace meses está trabajando en el desarrollo de una aplicación para smartphones y tablets que servirá como columna vertebral en la estrategia de comunicación, enlace y financiamiento de la Unión Libanesa en el futuro.

**Gracias a los organizadores de este congreso, Gracias a mi querido consejo latino
Gracias, gracias, gracias.**